

# Sprinter Kai Gruber erneut überragender Athlet

Ländervergleichskampf in Büdelsdorf



Kai Gruber vom MTV 49 Holzminden  
ist in diesem Jahr Niedersachsens überragender U16-Sprinter

Als bester U16-Sprinter Niedersachsens war Kai Gruber vom MTV 49 Holzminden Mitglied der Landesauswahl, die im schleswig-holsteinischen Büdelsdorf zum alljährlichen Vergleich mit den übrigen norddeutschen Landesverbänden antrat. Beide Teams, Jungen und Mädchen, gewann ihre Wettbewerbe und folgerichtig damit auch die Länderkampf-Gesamtwertung.

In einem Wettkampf, der für die Niedersachsen bedenklich schwach begann, setzte Sprinter Kai Gruber das erste Ausrufezeichen für seine Mannschaft. Bei stark behinderndem Gegenwind von 2,5 Metern pro Sekunden entpuppte sich der MTVer als überragender Teilnehmer über 100 Meter, fuhr mit seinem Sieg - dem ersten für seine Mannschaft - die volle Punktzahl für Niedersachsen ein und lief trotz dieser widrigen Bedingungen mit 11,53 Sekunden eine exzellente Zeit. Dieses Ergebnis dürfte damit selbst seine 11,42 Sekunden von den norddeutschen Meisterschaften in Berlin an Wert übertreffen - bei besserem Wind wäre eine Zeit im 11,3-Bereich möglich gewesen.

Auf den Start über 300 Meter verzichtete der MTVer in Absprache mit den Landestrainern, um sich für die Sprintstaffel zu schonen. Als er als Schlussmann den Stab erhielt, waren die Teams aus Berlin und Mecklenburg-Vorpommern bereits weit enteilt, doch Kai jagte seinen Konkurrenten entschlossen hinterher, fing den Berliner Schlussläufer kurz vor dem Ziel ab und brachte seine Staffel noch auf Platz zwei.